

## CEOMA incorpora a tres nuevas organizaciones para seguir luchando por los derechos de los mayores

- ✓ **Suma a Sociedad Civil por la Salud, a la Confederación Española de Aulas de Tercera Edad y a la Asociación Cultural y Social de Policía a su Asamblea General**
- ✓ **Con estas incorporaciones, CEOMA cuenta con un total de 26 miembros de Pleno Derecho a su Asamblea General**

**Madrid, 16 de febrero de 2024.-** La Confederación Española de Organizaciones de Mayores (CEOMA) ha incorporado como miembros de Pleno Derecho de su Asamblea General a Sociedad Civil por la Salud (SOCISALUD), a la Confederación Española de Aulas de Tercera Edad (CEATE) y a la Asociación Cultural y Social de Policía a su Asamblea General (ACUSPOL). Todas ellas centran sus esfuerzos en la integración de los mayores.

Con estas nuevas incorporaciones, CEOMA suma un total de 26 miembros de Pleno Derecho que comparten el objetivo común de hacer a las personas mayores protagonistas de la sociedad. Para la Confederación Española de Organizaciones de Mayores supone un logro relevante incorporar a estas tres nuevas asociaciones.

Sociedad Civil por la Salud (SOCISALUD) es una organización sin ánimo de lucro e independiente que agrupa, tanto a personas a título individual como a entidades de los diferentes ámbitos de la salud con el objetivo de reflexionar sobre la situación de la Sanidad de la Comunidad de Madrid.

Por su parte, la Confederación Española de Aulas de Tercera Edad (CEATE) es una entidad sin ánimo de lucro de ámbito estatal que agrupa a un centenar de asociaciones y federaciones que trabajan en favor de la cultura y formación permanente de las personas mayores. CEATE defiende que “un envejecimiento activo es el mejor modo de tener una tercera edad saludable”.

La tercera organización en su unirse como miembro de Pleno Derecho a CEOMA ha sido la Asociación Cultural y Social de Policía (ACUSPOL). Está compuesta por funcionarios jubilados del Cuerpo Nacional de la Policía, de cuerpos generales de la Administración del Estado y personas mayores afines al cuerpo. ACUSPOL es una asociación sin ánimo de lucro, que se fundó hace 25 años y que, en la actualidad, cuenta con más de 400 socios.

CEOMA continúa de esta manera avanzando en su objetivo de representar los intereses generales de las personas mayores, defender sus derechos y fomentar su participación social y política.

### Confederación Española de Organizaciones de Mayores

**CEOMA** es una entidad sin ánimo de lucro creada para la defensa de los derechos de las personas mayores. Representa a 24 organizaciones de mayores de las distintas Comunidades Autónomas, con más de 800.000 socios de base y más de 1.500 Asociaciones. Más información: [www.ceoma.org](http://www.ceoma.org)

MADRID  
Móvil: 626 170 705  
Tel.: 91 557 25 56

Síguenos en   

**Hazte Socio de CEOMA** por solo 12€ al año

**INFORMACIÓN PROTECCIÓN DE DATOS.** Responsable: CEOMA (Confederación Española de Organizaciones de Mayores) CIF: G-82662473

*Le informamos que sus datos identificativos y los contenidos en los correos electrónicos y ficheros adjuntos pueden ser incorporados a nuestras bases de datos con la finalidad de mantener relaciones profesionales y/o comerciales y, que serán conservados mientras se mantenga la relación. Si lo desea, puede ejercer su derecho a acceder, rectificar y suprimir sus datos y demás reconocidos normativamente dirigiéndose al correo emisor o en [ceoma@ceoma.org](mailto:ceoma@ceoma.org).*

*Este mensaje y cualquier documento que lleve adjunto, en su caso, puede ser confidencial y destinado únicamente a la persona o entidad a quien ha sido enviado.*